



El 26 de Julio siempre nos inspira (+Audio)



Mensaje del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al pueblo avileño y cubano en las celebraciones por el Aniversario 72 del Asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes. En Ciego de Ávila, «el compromiso de un pueblo con el propio proyecto que protagoniza y con el propio proyecto que está defendiendo».

René Tamayo León, 25 de Julio de 2025

CIEGO DE ÁVILA.- «En un momento como este, nuestro principal reconocimiento es para el heroico pueblo cubano y todo lo que aporta, y en particular de Ciego de Ávila», expresó el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en un saludo a nuestra gente vísperas del Acto Central por el 26 de Julio.

Tras recorrer centros económicos de Ciego de Ávila y conversar con amigos de los movimientos de solidaridad que participan en las conmemoraciones por el Aniversario 72 del Asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, el Presidente comentó que hoy había visto «una expresión de esa voluntad de resistencia creativa y de no dejarse vencer, esa convicción de no rendirse», que ha llevado a los avileños «a obtener resultados impresionantes».

Hoy estuvimos «en una empresa que fue emblemática, como la empresa La Cuba, en la producción de alimentos —que es uno de los principales temas que estamos abordando, que estamos potenciando—, que cayó en una situación muy compleja, y en menos de un año, en medio de esta situación compleja, con menos combustible, con menos recursos, con menos insumos, han recuperado una parte importante de la producción, proponiéndose ya el año que viene romper los récords productivos de toda su historia», comentó al equipo de prensa de la Presidencia.

SÍ PODEMOS VENCER

«Qué una empresa como esa, que demuestra que de verdad la empresa estatal socialista sí puede triunfar en las condiciones nuestras —y que es tan importante que triunfe—, logre esos resultados, que no la acercarían solo al momento antes del 2019, cuando empezó a rerudecerse el bloqueo, sino que va

a tener su récord histórico (de producción) el próximo año, son de las cosas que alimentan a uno la convicción con la que estamos convocando al pueblo todos los días, que uno está viendo en recorrido por provincias, de que nosotros sí podemos vencer».

«En Ciego de Ávila —significó el Presidente cubano— se ha trabajado en un sentido integral; aquí se ha trabajado en la producción de alimentos, se ha trabajado también en el resto de las producciones, se promueven importantes sectores económicos, como es la minería, como es el turismo, y no se deja abandonado lo social. Se trabaja mucho en proyectos sociales, y lo han hecho con mucha inteligencia, lo han hecho con mucha dedicación».

Creo que aquí —enfatizó el Jefe de Estado— hay un estilo de trabajo de convocatoria, de participación popular, ejemplo de lo cual, señaló más adelante, son las movilizaciones para la siembra de caña, porque los avileños quieren cumplir su plan de caña.

Sobre esto, continuó comentando, el primer secretario del Partido en la provincia me decía que ellos todos los meses, todos los días de estos últimos meses, en todos los municipios, están haciendo convocatorias de trabajo voluntario a la población. «Y eso dice mucho del compromiso de un pueblo con el propio proyecto que protagoniza y con el propio proyecto que está defendiendo».

UNA FECHA INSPIRADORA

«Creo que el 26 de julio es una fecha inspiradora por sí misma», señaló el Presidente en sus comentarios a la prensa.

«Fue un momento en que entró en la historia de Cuba una generación que venía a romper con el orden que se había establecido en Cuba después de 1902, venía a romper con los males de la república mediatizada, venía a romper con los crímenes de la tiranía, y entró a la historia con un revés que marcó la victoria definitiva.

«Yo creo que ahí hay un significado tremendo en materia de inspiración, y sobre todo para llevarlo a estos tiempos, porque ahí está también el concepto de la resistencia, de la decisión de vencer y de tener la capacidad de no amilanarse, (porque) incluso en las peores circunstancias los revés se convierten en victoria.

«La Revolución ha sido victoria tras victoria. De estos tiempos difíciles, con esa convicción, también vamos a multiplicar las victorias y vamos a salir de esto y vamos a estar mejor, y nuestra sociedad se va a perfeccionar y vamos a tener un mejor futuro. Yo creo en eso».



Foto: Estudios Revolución